

Cuba mantiene política de tolerancia cero frente a la trata de personas



Imagen / Minrex

La Habana, 30 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó este sábado que el país mantiene su política de tolerancia cero frente a la trata de personas.

A través de su cuenta en Twitter precisó el ministro que esa posición refleja el firme compromiso del Estado y Gobierno cubanos con la prevención y enfrentamiento a este grave delito.

Rodríguez manifestó que Cuba cuenta con reconocido prestigio internacional, fruto del trabajo ejemplar en respuesta a ese flagelo.

La Asamblea General de las Naciones Unidas declaró al 30 de julio como Día Mundial contra la Trata de Personas con el objetivo de concientizar sobre esta problemática tanto en la sociedad como en los gobiernos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295055-cuba-mantiene-politica-de-tolerancia-cero-frente-a-la-trata-de-personas>



Radio Habana Cuba